



◆図書館クリスマスコンサート

6日(水)より始まったクリスマスフェア中に、図書館でクリスマスコンサートが開かれました。例年出演しているマンドリン部、吹奏楽部に加え、今年は1年生の音楽選択生全員、3年生音楽選択生と2年有志の皆さんが出演しました。コンサートではクリスマスソングを演奏したり、合唱したりして、いつもとは違う雰囲気を楽しみました。客席に友人たちを見つけて緊張がたかくなったりもしましたが、図書館が美しい音色で満たされ、聴生はひとときを過ごしました。



◆バドミントン部 近畿大会ベスト8

8月の県予選を勝ち抜いた本校男女7名が近畿大会に出場し、チーム一丸となって戦いました。男子シングルスでは、柏木 颯(1年)が接戦に次ぐ接戦を勝ち抜き、見事ベスト8入賞を達成しました。今後の全国での戦いに期待が持てます。また、多くのハイレベルの試合の中で課題も見つかり、とてもよい経験になりました。男子は12月末に近畿選抜大会に団体・個人と出場し、全国選抜大会出場を目指します。全体では1月の新人大会を控えています。今、部員はこれまで以上に活気に満ち懸命に練習をしています。これを継続させて個々の目標を持ち、チーム一丸となって勝ち進んでいきます。応援をお願いします。(キャプテン 中村晃輝)



◆母校 文成中学校・湯浅中学校を訪問

★7日(木)、私の母校である文成中学校へ、耐久高校をPRするために訪問させていただきました。グループに分かれ、耐久高校での生活や行事・勉強など、いろいろなことについてPRしました。また、不安なことが多い勉強面でのアドバイスもできました。今回の中学校訪問が受験生にとって、進路決定の手助けとなればうれしいです。



(2年 茂野すみれ)
★15日(金)、母校である湯浅中学校に訪問させていただきました。去年、私は中学生として参加していましたが、その時はあまり自分から質問した覚えはありませんでした。しかし、今年の中学3年生はとても積極的に耐久高校について質問してくれましたので、答える側の私も楽しかったです。短い時間でしたが、中学生の皆さんに耐久高校の魅力を十分に伝えることができ良かったです。今回の訪問で会った彼らが、来年後輩になることが楽しみです。(1年 鐘巻早紀)



◆ホームプロジェクト研究発表 ブロック代表に選出、県大会出場!

8日(金)、家庭科ホームプロジェクト研究発表会の和歌山県3ブロック大会が箕島高校で行われました。本校からは代表として2年生の山崎有加里が「山崎さんのリメイク術」という題目で発表しました。不要になった衣類が活用されずに捨てられることに注目し、簡単にリメイクする方法を多様な視点から調べ、実際にリメイクするという長期にわたる計画でした。研究・作業において、同じ2年山本奈帆子の協力も大きく、当日は2人で発表をしました。審査の結果、ブロック代表に選ばれ、来年5月の県大会で発表します。



◆「税の作文」 3名が優秀表彰!

「納税」は国民の義務であるとともに、税を通して国や社会の仕組みや課題が見えてきます。本校では、毎年、1年が「税の作文」に取り組み、今年度3名が優秀表彰されました。

★**県租税教育推進連絡協議会賞** 佐々木亜由美
納税の意義や大切さについて改めて考える良い機会になりました。これからは社会を担っていく一人としてしっかり納税し、貢献していきたいです。

★**県知事賞** 西菜月
自分が税について思うことを書いた作文が評価されたことはとてもうれしいことです。これをきっかけに税について学び、自分の考えを持ち続けようと思います。

★**湯浅税務署長賞** 芝崎万奈美
今回、税の作文を書くにあたって、家族と税について話し合う機会がありました。とても良い機会だったと思います。これから先、一人の納税者として、しっかり税を納めていきたいです。



1月の予定

1日(月)、2日(火)	センタープレテスト
5日(金)	3学期始業式、1・2年宿題考査、センター試験直前説明会
9日(火)~12日(金)	3年学年末考査
13日(土)、14日(日)	センター試験
15日(月)	一斉登校指導、センターリサーチ
18日(木)	漢字検定
20日(土)、21日(日)	3年三者面談
21日(日)	英語検定
22日(月)	3年英語検定
24日(水)	1・2年実力テスト
25日(木)	マラソン大会
27日(土)	2年医療看護模試、2年公務員模試



